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音更ロータリークラブの２３才の誕生日おめでとう。 田中　会員

今年も創立記念日に出席出来ました。 向平　会員

先日の親睦活動・家族委員会の会議にあたり、

　　　　　　　　　　　　　委員の皆様お忙しい中大変ありがとうございました。 坂本　会員

第２３回創立記念おめでとうございます。 谷口恭子会員

御祝 音更町

母の葬儀には大変お世話になりました。 真田　会員
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こんにちは。

昨日のプロ野球日本シリーズ第3戦で、ヤクルトの杉浦稔
大投手が先発を致しました。4回で4失点と手痛い洗礼を
受けましたが、チームは勝つことができました。

杉浦選手は、帯広大谷高校で私の二男とクラスメイトでし

て、私は当時PTA会長として旭川スタルヒン球場まで応援
にも参りましたが、惜しくも準優勝で甲子園出場を逃しま

した。昨日の結果はどうあれ、十勝出身の選手が活躍し

てくれることは大変嬉しいことだと思います。

さて、本日は、音更ロータリークラブ、第23回創立記念例
会でございます。記念例会では音更町に図書購入費のご

寄付の贈呈式を行うことが、慣例となっておりますので高

木副町長様ならびに村瀬総務課長様をお迎え致しました。

本日の会長挨拶としまして、創立記念例会ということもあ

り「音更ロータリークラブ」を振り返ってみたいと思います。

お手元の資料をご覧下さい。

≪①創立総会、認証、友好クラブなどの概要について、②創立20周年記念事業について、③図書購入費の寄付
について、説明≫

以上、終わります。

ニコニコ献金



音更町へ図書文庫購入費贈呈式

前回 37 16 43.2%

今回 37 19 51.4%

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 大和

大和志郎、岡本清司、多田文朗、高山慶司、平尾雅子、佐藤誠吾、室谷直義、広瀬敏之、真鍋克義
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音更RC創立２３周年記念として音更町へ図書文庫購入費贈呈式がおこなわれました。贈呈式、紀南

撮影の後に高木　収　音更町副町長よりご挨拶をいただきました。

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

１１月　４日（水）　卓話・理事会　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （ロータリー財団委員会）

１１月１２日（木）　社会奉仕活動例会『交通安全を考える住民の集い』　 （社会奉仕委員会）

１１月１８日（水）　卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （ロータリー財団委員会）
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